
Rats-VG 13.6.2023

Vorschlag zur Tagesordnung
für die Sitzung des Rates am Sonntag, den 18.06.2023

Damit Kameras zumindest teilweise anbleiben können, dürfen gewählte Ratsmitglieder auch Kosten
für Datenvolumen, Internetcafébesuche, Nahverkehrsfahrten in besseres Netz beim Rat in 
angemessenem Umfang abrechnen. 

Uhr Thema

10:00

Begrüßung und gemeinsamer Start mit kurzer Vorstellungsrunde

Technische Infos, Umgang mit Kamera, Mikro, Chat

Tagesordnung, Awareness, Hinweis auf Rats-AGs

10:30

Themenschwerpunkte Aktuelle Debatten in Rahmen der SÖT
1. Input, Debatte und Abstimmung über  Antrag der PG Energie:: Attac fordert soziale 
Absicherung und Ausschluss von „H2-ready“ im neuen Gebäudeerneuerungsgesetz 
2. Sozial ökologische Transformation gerecht und tragbar finanzieren. (Alfred, AGFS)

Laut Spiegel-Umfrage vom 25. Mai spricht sich die Hälfte der Befragten für eine 
Verlangsamung in der Klimaschutzpolitik aus.  Ein zentraler Punkt für die Vorbehalte 
gegen den notwendigen Wandel sind die ungeklärten Kostenbelastungen und 
Finanzierungsprobleme sein. Es gilt also gerechte und tragbare Finanzierungsmodelle für 
die Transformation zu entwickeln.  Dies gilt nicht nur auf nationaler Ebene, sondern 
insbesondere auch für die Entwicklungen im Globalen Süden.
Wir wollen dazu als Attac Positionen entwickeln und in die Diskussion einsteigen. 

12:00  Mittagspause

13:00  Bericht vom europäischen Attac-Netzwerk / Steuerkonzept

13:15  Update zum Erneuerungsprozess

13:25
 Planung der Europadebatte am 11.11.2023 in Frankfurt

siehe Mail von Hans-Jürgen, weiteres Vorgehen

13:45  Anpassung von Struktur und Vorgehensweise bei den Mailinglisten 

14:00    Bericht des Ko-Kreises zum Sachstand „Sand im Getriebe“

14:10 Nachwahlen Rats-AGs 

14:20 Themenideen für weitere inhaltliche Debatten im Rat

14:45  Vorgehen: Konsensrunde zu "Quotierung von,Mitgliedsorganisationen"

14:55 Ankündigung Kampagnenworkshop, Abschluss

15:00 Ende
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